

**Viernes  
15  
de julio**

## **Segundo de Secundaria Artes**

*Inspiración: el arte de tus ideas*

**Aprendizaje esperado:** *transforma los objetos y recursos a su alcance de manera innovadora para darles un uso fuera de lo cotidiano en diversas situaciones ficticias o reales.*

**Énfasis:** *expresar distintas ideas y emociones relacionadas con detonantes significativos a partir de exploraciones lúdicas y creativas.*

### **¿Qué vamos a aprender?**

En esta ocasión te pedimos que pienses en aquello que te inspire para la creación de tus obras y expresiones artísticas. No olvides que cada obra y expresión artística es el reflejo de las emociones, las vivencias, experiencias y el contexto de sus autoras y autores.

Es muy importante que pongas toda tu disposición para explorar algunos talentos que nunca pensaste que tendrías.

### **¿Qué hacemos?**

Permítete explorar distintas disciplinas, no sólo aquello que sea de tu interés, sino lo desconocido, algo que te rete a fortalecer tus capacidades, que se convierta en una experiencia nueva.

Pero tampoco te agobies, recuerda que tienes facilidad para algunas cosas y otras se complican un poco más; los talentos y habilidades son tan diversos como el mundo mismo.

Tal vez puedes probar varias cosas, empezar por los referentes o ejemplos que tienes a tu alrededor.

Por ejemplo, ¿qué actividades hay cerca del lugar donde vives?, ¿clases de canto o alguna otra actividad artística?, ¿algo como artes marciales?, ¿el arte de cocinar tal vez?, ¿qué actividades practican tus hermanos, vecinos o familiares?

Podemos empezar por explorar la danza, distintos estilos de baile, puede que seas muy buena o bueno para eso. Experimenta un poco

Si sientes que la danza no es lo tuyo, no hay problema, no siempre encontrarás en lo que eres buena o bueno al primer intento.

Prueba con otra cosa. ¿te gusta cantar? Si sientes que no eres tan buena o bueno, eso se resuelve con clases de canto y con la práctica. Lo importante es ser valiente y arriesgarte. En una de éstas terminas encontrando tu verdadera pasión. Con esto nos referimos a que encuentres aquello que te inspira en la vida, lo que te motiva a levantarte todos los días, eso que te gustaría hacer e incluso te pone, como dirían popularmente, la “piel chinita”.

Intenta algunos ejercicios de vocalización que te aproximen a conocer tus habilidades técnicas para el canto y capacidades vocales.

¿Qué les pareció esto del canto?, ¿tes gustó? Pero, más allá del gusto, ¿sentiste pasión?

Recuerda que el talento es la facilidad para hacer las cosas, pero debe desarrollarse con estudio y práctica.

La inspiración, por su parte, es algo así como un estímulo o lucidez repentina que favorece la creatividad, la búsqueda de soluciones a un problema, la concepción de ideas que permiten emprender un proyecto, especialmente la que siente el artista y que lo impulsa a la creación de sus obras. ¿Qué crees que utilizan como inspiración tus artistas favoritos?

La pasión es lo que causa un efecto en tu voluntad y te impulsa a realizar tus creaciones sin importar los obstáculos y las dificultades. Probablemente te gustan las expresiones circenses como el clown y los malabares. Quizás el arte circense te brinde un poco de placer y locura.

Si tienes a tu disposición pelotas o el yoyo chino, intenta con algunos malabares. Si no cuentas con ellos, comienza practicando con palitos de madera.

Seguramente te has preguntado: ¿qué es lo que hace que algo sea considerado una obra de arte? Definir que es y que no, es muy complicado. Por ello, no permitas que esa consideración limite tu imaginación y creatividad. Expresarnos es una necesidad que forma parte de nuestros derechos como seres humanos. Además, todas y todos podemos alcanzar nuestros sueños si nos lo proponemos. Quién eres ahora o dónde te encuentres en este momento, no te define para siempre. Visualiza tus metas y realiza día con día las acciones para cumplirlas.

Para esto es muy importante que descubras cuál es tu talento, todas y todos tenemos diversos. Si ya cuentas con un talento identificado, no dejes de cultivarlo para hacerlo cada vez mejor. En la vida se requiere de talento, pero también de constancia y disciplina.

Esperamos que hayas disfrutado de esta búsqueda por encontrar tus habilidades y formas artísticas predilectas. Recuerda que nadie te debe decir que no puedes alcanzar aquello que deseas.

Sigue con tu exploración, puesto que cada día puedes cambiar de opinión y gustos. Y nunca es tarde para encontrar aquello que te haga la vida más placentera.

**¡Buen trabajo!**

**Gracias por tu esfuerzo.**